

Stadt Mühlheim am Main, Montag, 11. März 2019

Infoveranstaltung zum Projekt der einspurigen Verkehrsführung der B43

Am Donnerstag, den 21. März findet um 19:00 Uhr im Jugendzentrum Mühlheim am Main, in der Rodastraße 16, eine weitere Infoveranstaltung zur Entwicklung der B 43 statt.

Bei den ersten Veranstaltungen im vergangenen Jahr lag das Hauptanliegen noch darin, die Bürgerinnen und Bürger Mühlheims über die Idee der einspurigen Verkehrsführung und die damit einhergehenden Veränderungen und die Planungen zu informieren und erste Erfahrungen auszutauschen. Obwohl die Akzeptanz zur neuen Verkehrsführung klar deutlich wurde, ist die Stadtverwaltung jeder Anregung und konstruktiven Kritik nachgegangen, auch wenn sich nicht immer alle Anliegen realisieren ließen.

Bürgermeister Daniel Tybussek freut sich, mit dieser Informationsveranstaltung den Bürgerdialog fortsetzen zu können und dankt allen bisherigen Teilnehmerinnen und Teilnehmern für Ihre Meinungen und Vorschläge: „Der enge Austausch zwischen allen Beteiligten liefert immer wertvolle Erkenntnisse und sorgt gleichzeitig für Einbindung, Transparenz und damit mehr Akzeptanz.“

In der Informationsveranstaltung sollen an diesem Abend auch erste Ergebnisse der fachmännischen Begleitung durch das bekannte Ingenieurbüro präsentiert werden.

So ist auch diesmal wieder Herr Edwin Mayer von der „Ingenieurgesellschaft mbH Habermehl und Follmann“ zu Gast, der den Bürgerinnen und Bürgern der Stadt die gewonnenen Erkenntnisse zur Umgestaltung der B43 erläutern wird und die sich daraus ergebenden Fragen beantwortet.